

Bürgerinitiative „PRO DINKELSBÜHL“ / Jens Mayer-Eming, Segringer Straße 29, 91550 Dinkelsbühl

Förderverein Naherholungsgebiet
Mutschach Dinkelsbühl e.V.
Herrn Hans Beuthner
Segringer Straße 28

91 550 Dinkelsbühl

Dinkelsbühl, 20. Juli 2009

Einladung zu einer Podiumsdiskussion anlässlich der bevorstehenden Bürgerentscheide

Lieber Hans,
Sehr geehrte Damen und Herren,

wie über die Presse bereits mehrfach angekündigt, möchte die Bürgerinitiative PRO DINKELSBÜHL vor der anstehenden Bürgerentscheidung eine Podiumsdiskussion zum Thema Verkehrsentslastung Dinkelsbühl veranstalten. Hierzu erlauben wir uns auch einen Vertreter Ihrer Initiativgruppe als Diskussionssteilnehmer einzuladen.

Veranstaltungstermin: Donnerstag, 17. September 2009, Beginn 19:30 Uhr
Ort: Großes Schranrensaal

Für die Moderation wollen wir als außenstehenden Beobachter Herrn Klaus Seeger, Radio 8, gewinnen.

Eingeladene Diskussionssteilnehmer werden sein:

- 1 Vertreter der Stadt Dinkelsbühl
- 1 Vertreter des Staatlichen Bauamts Ansbach
- 1 Vertreter des Ratsbegehrens KONSENSLÖSUNG
- 1 Vertreter des Fördervereins Naherholungsgebiet Mutschach Dinkelsbühl e.V.
- 1 Vertreter der Bürgerinitiative PRO DINKELSBÜHL

Durch die Podiumsdiskussion sollen der Bürgerschaft unserer Stadt die Argumente aller Initiativgruppen kurz vor der Abstimmung im Zusammenhang dargestellt werden, damit sich jeder Wahlberechtigte sein eigenes Urteil über die zu lösende Problematik bilden kann.

Bitte teilen Sie uns bis 31. Juli 2009 kurz schriftlich mit, ob Ihre Initiativgruppe an der Podiumsdiskussion teilnimmt und wen Sie als Diskutanten delegieren werden.

Mit freundlichen Grüßen
Für die Bürgerinitiative
PRO DINKELSBÜHL


Jens Mayer-Eming